MEMORIA DEPORTIVA COMISIÓN DE AJEDREZ 2006

Campeonato de Gipuzkoa por Equipos

Participamos en el Cto. De Gipuzkoa por Equipos con dos equipos, uno en categoría Preferente y otro en Tercera.

El equipo de Preferente no pudo mantener la categoría y descendió a primera, pero fue el año en el que las jóvenes promesas del club debutaron en la máxima categoría Gipuzkoana consiguiendo además unos excelentes resultados. Diego Olmo jugó 3 partidas, venciendo 2 de ellas y perdiendo la tercera, y Haritz Garro jugó 6 partidas en las que consiguió 4,5 puntos sin perder una sola partida.

#	Equipo	Pts.	SB.
1	GROS X.T. B	32	200,00
2	ALFIL A	271/2	156,50
3	FOMENTO-BERAUN C	25½	136,50
4	ANDOAIN	241/2	155,50
5	GROS X.T. C	23½	136,50
6	IDIAZABAL A	23	99,25
7	IBARRA-TOLOSA A	221/2	119,75
8	C.D.FORTUNA A	19	85,50
9	HONDARRIBIA-MARLAXKA	18	70,25
10	BILLABONA A	17	47,00
11	HERNANI	16	75,75
12	C.D.EIBAR A	15½	46,75

El equipo de Tercera se clasificó para jugar la fase de ascenso en primer lugar, pero no pudo obtener al ascenso en la última jornada, clasificándose en 5º lugar.

#	Equipo	Pts	SB.
1	C.D.EIBAR B	17	58,75
2	AT. ZALEAK	161/2	48,00
3	IBARRA-TOLOSA B	13	36,25
4	GROS X.T. H	91/2	24,25
5	ANAITASUNA-KAKUTE B	91/2	18,50
6	BILLABONA B	9	17,75

7	ARRASATE-SAN ANDRES D			15,75
#	Equipo	Pts		
1	LA SALLE C	20		
2	FOMENTO-BERAUN D	17		
3	LA SALLE B	161/2		
4	AT. ZALEAK	16		
5	C.D.EIBAR B	141/2		
6	EASO X.T. D	12		
7	GROS X.T. H	9		
8	IBARRA-TOLOSA B	7		

Campeonatos de Euskadi 2006

Organizados por la Federación Vasca de Ajedrez y el Club Deportivo Eibar, se celebraron en la Universidad Laboral de Eibar, los Campeonatos de Euskadi de categoría Juvenil y Cadete, con participación de jugadores eibarreses.

Diego Olmo, Haritz Garro y Julen Garro disputaron el Cto. Cadete, los dos primeros ocupando plaza de clasificados gracias a los resultados obtenidos en el Cto. de Gipuzkoa Cadete 2005, y el tercero por invitación, clasificándose, 6°, 13° y 17° respectivamente.

Campeonatos Escolares de Gipuzkoa y Euskadi 2006

Los jugadores de Mogel Isasi BHI, todos ellos integrantes de la Escuela de Ajedrez del Club Deportivo Eibar, se proclamaron dobles campeones de Gipuzkoa y Euskadi en la categoría de infantil por equipos en los Campeonatos disputados en Donostia y Tolosa respectivamente. El equipo estuvo formado por Julen Garro, Eduardo Olabe, Aitor Arroitajauregi y Mikel Baena.

Campeonatos Individuales de Gipuzkoa 2006

De octubre a diciembre de 2006, organizados por el Club Deportivo Eibar con la colaboración de la Federación Gipuzkoana de Ajedrez y Arrate Kultur Elkartea, organizó en Eibar el Campeonato Absoluto de Gipuzkoa y el de Segunda Categoría.

En el primero de ellos, participaron los jugadores Jon Arana, Diego Olmo, Emilio Freire y Manolo López, clasificándose 10°, 17°, 23° y 24°, y obteniendo Jon Arana el trofeo al mejor jugador de Primera categoría y el ascenso a categoría Preferente. El torneo lo ganó el Maestro Internacional donostiarra Iñigo Argandoña.

En el Campeonato de Segunda que se disputó de forma paralela, jugaron Haritz Garro, Julen Garro y Aitor Arroitajauregi, obteniendo la victoria ganando todas las partidas, y el consiguiente ascenso a Primera categoría Haritz Garro.

Se disputó también de octubre a diciembre el Campeonato de Gipuzkoa Cadete, en el que los dos representantes eibarreses, Edu Olabe y Diego Olmo, se clasificaron 2° y 3° respectivamente.

En Navidades, se disputó el Campeonato Juvenil de Gipuzkoa, con la participación de Haritz Garro, Edu Olabe y Aitor Arroitajauregi, y obteniendo Haritz Garro el subcampeonato.

Torneo KUTXA por equipos

Los jugadores Diego Olmo y Haritz Garro, participaron en un equipo mixto formado por jugadores de toda Gipuzkoa que se alzó sin problemas con el torneo en categoría Cadete.

En categoría infantil, el equipo de los jugadores de la Escuela de Ajedrez, Julen Garro, Edu Olabe, Aitor Arroitajauregi y Mikel Baena quedó campeón venciendo todas las partidas.

Torneos de partidas rápidas por equipos

Durante todo el año participamos en diferentes torneos de partidas rápidas por toda la geografía vasca que constituyen el llamado Circuito de la Amistad:

- 20/05/2006 Abadiño
- 28/05/2006 Beasain
- 17/06/2006 Tolosa
- 24/06/2006 Azkoitia
- 07/2006 Elorrio
- 07/2006 Amorebieta-Etxano
- 07/2006 Errenteria
- 09/2006 Castro

Torneo Ciudad de Eibar – Memorial Jose Mari Kruzeta

El 1 de julio de 2006 se disputó en Eibar la XXII edición del Torneo Ciudad de Eibar – Memorial Jose Mari Kruzeta. El equipo errenteriarra de Fomento-Beraun venció en el XXII Torneo Ciudad de Eibar - Memorial Jose Mari Kruzeta disputado en la plaza de Untzaga el pasado sábado día 1 de julio.

#	Equipo	+	=	-	Pts.	SB.
1	FOMENTO-BERAUN	17	0	0	58	554,00
2	GROS	15	1	1	541/2	481,25
3	MIKEL GUREA	13	1	3	54	390,75
4	SAL	13	1	3	49	383,00
5	TOLOSA-IBARRA	10	3	4	42	303,00
6	C.D. EIBAR A	9	3	5	37	294,25
7	ERMUA	8	4	5	36½	274,25
8	ALTZAGA	7	5	5	35½	260,00
9	IZEAGA	7	3	7	34	209,25
10	ALFIL	5	4	8	30½	181,25
11	ARRASATE	3	4	10	27	136,00
12	ZALDI BALTZA	2	5	10	27	100,00
13	DURANGO	2	6	9	26½	125,00
14	ZORNOTZA	5	2	10	26	143,25
15	C.D. EIBAR C	3	5	9	25	152,25
16	CASTRO	1	6	10	201/2	96,50
17	AZKOITIA	3	3	11	181/2	105,25
18	C.D. EIBAR B	1	2	14	10½	48,50

Entre un total de 18 equipos participantes y 72 jugadores, los errenteriarras fueron los mejores y no se dieron un respiro, pues vencieron todos los encuentros disputados, sumando un total de 58 puntos de 68 posibles.

Por detrás, los campeones de la edición anterior, los donostiarras de Gros Xake Taldea, intentaron seguir la estela de los campeones, y obtuvieron un total de 54.5 puntos, lo que les valió quedar por delante de los navarros de Mikel Gurea que con 54 puntos quedaron en 3ª posición.

Por parte del Club Deportivo Eibar, se formaron 3 equipos. El primero de ellos, el equipo A formado por José Ricardo Gómez, Emilio José Freire, José Luis Amado y

Haritz Garro, quedó en 6^a posición con 37 puntos. Destacar la actuación del joven Haritz Garro que obtuvo 12 de 17 puntos posibles.

El equipo B, formado por Lorenzo Moya, Aitor Arroitajauregi, Mikel Baena y Julen Garro, quedó en última posición con 10.5 puntos. El equipo C, formado por los jugadores del Club Deportivo Eibar Manuel Lopez y Edu Olabe y por Lukas Iruretagoiena de Deba e Iraitz Mauleón de Burlata, quedó en 15º puesto con 25 puntos. Los premios por tableros fueron los siguientes:

- Mejor 1er tablero: MF Santiago González de la Torre (Gros): 14 pts de 17
- Mejor 2º tablero: Txus Agirretxe (Fomento-Beraun): 14 puntos de 17
- Mejor 3er tablero: Mikel Alvarado (Fomento-Beraun): 15 puntos de 17
- Mejor 4º tablero: Javier Dominguez (Fomento-Beraun): 16 puntos de 17

Destacar también la gran actuación de dos equipos formados íntegramente por jugadores menores de 16 años como son Xake Altzaga de Leioa (con jugadores que acaban de participar en el Campeonato de España Sub 16 por equipos) e Izeaga (formado por jóvenes jugadores Gipuzkoanos, actuales campeones del Torneo KUTXA).

Openes Internacionales de Ajedrez

Los jugadores del Club Deportivo Eibar, participaron además en diferentes torneos open de categoría internacional, tales como el XIX. Torneo Ciudad de San Sebastián, II Open de Primavera de Gros, XII Open Virgen de Valencia o el XVI Open Internacional de Gros.

Presencia en listados Internacionales

Gracias a los resultados obtenidos durante el año 2006, 3 jugadores del club hicieron su entrada en el listado del ranking de la Federación Internacional de Ajedrez, dichos jugadores fueron Jon Arana, Haritz Garro y Diego Olmo.